

Frontel conecta a la energía eléctrica sede comunitaria de Alto Boroa en Nueva Imperial

Felices recibieron los miembros de la comunidad Pedro Rapimán II del sector Alto Boroa, comuna de Nueva Imperial, a los ejecutivos de Frontel, quienes fueron a inaugurar la conexión eléctrica de la sede social de la comunidad, en el marco del programa "Conecta tu sede" que tiene la eléctrica en toda su zona de concesión.

Este programa de vinculación con la comunidad de Frontel, busca conectar a la red eléctrica las sedes de juntas de vecinos, que se



Diario

encuentran alejadas de los centros urbanos y que han sido construidas con esfuerzo de los vecinos y vecinas, pero que no han logrado conectarse a la electricidad.

Esta sede está ubicada a 22 km de la comuna de Nueva Imperial. En este lugar se reúnen más de 20 familias para realizar diversos tipos de actividades, como cumpleaños, celebraciones, reuniones mensuales, capacitaciones, etc.

El presidente de la comunidad, Juan Enrique Barahona, agradeció a Frontel esta

conexión y manifestó que: "La luz es lo más importante para cualquier cosa que hay que hacer en la vida. Nosotros estamos muy agradecidos con Frontel, porque no teníamos recursos para realizar esta instalación y la sede la ocupamos y prestamos para todo el que la requiera".

Por su parte el ejecutivo de Frontel la comuna, Miguel Millaqueo, enfatizó que: "Cada vez que conectamos una sede social a la electricidad, nos sentimos muy contentos ya que sabemos la importancia de estos centros para los vecinos. Con

este beneficio sabemos que estamos impulsando el desarrollo y abriendo nuevas puertas para el crecimiento de las comunidades"

El programa incluye de manera gratuita, la instalación eléctrica interior de la sede, empalme, equipo de protección y medida, ampolletas de bajo consumo, tramitación ante SEC y la entrega formal de la documentación exigida por ley, además de la conexión a la red de baja tensión. Para postular a este programa, las bases se encuentran disponibles en www.frontel.cl